

**Felicidad.** Yamal y Nico sonrían con las medallas de ganadores de la Euro.

más desequilibrantes de La Roja. Lamine Yamal recogió la pelota y buscó en la otra banda a su compañero Nico, quien la cruzó de forma inalcanzable para Pickford. Una magnífica conducción y una sensacional definición para poner por delante a España en el marcador.

Hablamos de la segunda diana de Nico y de la cuarta asistencia en el torneo de Lamine Yamal, el primero en esta clasificación. Cuando se juntan estos dos futbolistas España disfruta y es feliz. Como lo fueron ellos cuando festejaron con un nuevo báile la diana del jugador del Athletic. Nico se convierte así en el segundo jugador más joven en anotar en una final de la Eurocopa en toda la historia del torneo (22 años y 2 días). Lamine, con 17 y un día, es desde luego el asistente de menor edad e iguala a esa tempranísima edad el récord de asistencias de esta competición.

Apenas conocidos entre el gran público internacional del fútbol, la Eurocopa les consolida como dos estrellas mundiales. No hay mejor escaparate y salen de Alemania como la pareja más desequilibrante. En este fútbol a veces tan encorsetado a todo el mundo le produce placer ver su juego descarado y sin complejos. Son las dos grandes figuras de España, condición que sólo le puede discutir el mejor mediocentro del mundo, Rodri.

El reconocimiento les premia. Nico se llevó ayer su segundo MVP del torneo tras el logrado ante Italia. Lamine Yamal se lo llevó ante Francia y además ayer fue designado mejor jugador joven del torneo. El joven subió al podio a recoger el trofeo tras recibir el pasillo de sus compañeros. Fuera del campo tiene la timidez que no muestra dentro y dio la sensación de sentirse apurado en esas alturas.

La situación de Nico Williams ha levantado inquietud en el Athletic porque su cláusula, entre 55 y 58 millones, es vista tras este torneo como una ganga. En el club hay tranquilidad y el convencimiento por lo que palpa en su entorno que seguirá en Bilbao un año más. Sin embargo, la realidad es que ha alcanzado tal dimensión de estrella mundial que le acosarán a poderosas ofertas de escuadras con un enorme poder económico.

España fue un equipo arrugado en la primera parte. Sin am-

## LAMINE YAMAL, MEJOR JUGADOR JOVEN

### «Esto es un sueño, el mejor regalo de cumpleaños»

Lamine Yamal fue designado como el mejor jugador joven de la Eurocopa, un prodigo de 17 años recién cumplidos que ayer no marcó pero asistió en el gol de Nico Williams. «Estoy muy contento. Esto es un sueño. Es el mejor regalo de cumpleaños que podía tener», comentó nada más acabar el partido en Berlín. El sábado, un día antes de la final, sopló velas y pidió un deseo que se cumplió anoche en todo su esplendor. Su amigo abrió la lata

y Oyarzabal selló la victoria en el minuto 87, cuando todo el mundo pensaba en la prórroga. Palmer había empatado de un gran disparo desde fuera del área, pero España no acusó el golpe y siguió a lo suyo: jugar al fútbol. «Cuando ellos metieron se pusieron las cosas difíciles, pero no sé de qué está hecho este equipo que siempre acaba ganando». El extremo del Barcelona destacó así el ADN guerrero de La Roja, que nunca bajó los brazos y se llevó la Eurocopa con todo merecimiento. Si Lamine fue declarado el mejor joven, Rodri se llevó el premio al mejor jugador de la Euro.

plitud de campo y sin velocidad se jugó a lo que quería Inglaterra. Se replegó bien y defendió sin apuros. Apenas atacó, pero la realidad es que la única ocasión de la primera parte fue de Foden en el descuento. La Roja, el equipo más goleador del torneo, apenas dio señales de vida arriba.

### Sin incidencia en el juego

Nico Williams lo intentaba una y otra vez ante Walker mientras

### Nico se ha llevado en dos partidos (Italia y la final) el reconocimiento al mejor jugador y Lamine en uno, ante Francia

**La situación de Williams ha levantado inquietud en el Athletic porque su cláusula, entre 55 y 58 millones, se ve como una ganga**

**A los dos talentos solo les puede discutir la condición de figura de España Rodri, que fue elegido mejor jugador de la Eurocopa**



**B**ajaron del autobús en el estadio Olímpico juntos y recorrieron sus pasillos entre risas. Como si los dos jóvenes tramaran algo. Hubo que esperar al primer minuto de la segunda parte para comprender lo que se llevaban entre manos. Los extremos de oro, Lamine Yamal y Nico Williams, entraron en combustión para dar a España el 1-0 ante Inglaterra. En la jugada intervinieron los dos atacantes

## EN EL FOCO



### EL MEJOR

**Nico Williams** Más que merecida su distinción como hombre del partido. La definición con la pierna mala del navarro en el gol es fantástica. Su Eurocopa le ha catapultado a la mesa de los más grandes y el Athletic cruza los dedos para que siga de rojiblanco tras el verano.

## EL ELÉCTRICO



### Lamine Yamal

Su conducción y excelente pase acabó en el gol de Nico. Luego Pickford le sacó el segundo con una gran estirada y después disparó al muñeco contra el portero del Everton. El gran debe del chaval, mejor joven del torneo, es la definición, pero tiene 17 años.

## EL SEGURO



### Unai Simón

La mano que sacó al cabezazo a bocajarro de Rice en el minuto 90 es genial. Antes, atrapó en la primera parte la única llegada entre los tres palos de Inglaterra en los pies de Foden. En el gol de Palmer Zubimendi desvía ligeramente el balón y no puede hacer nada.

## EL PICHICHI



### Dani Olmo

Nadie hubiera apostado antes del torneo a que el catalán se proclamaría máximo goleador de la Eurocopa. Sus tres goles (Georgia, Alemania y Francia) y sus dos asistencias ante Albania y los anfitriones le otorgan la distinción. Y empezó de suplente de Pedri.

## EL RESOLUTIVO



### Oyarzabal

El delantero de la Real Sociedad pasará a la historia como el hombre que dio sobre la bocina la cuarta Eurocopa a España. No llegaba en su mejor momento de forma, pero su entrega y liderazgo es intachable. El eibarrés es fundamental en La Roja de Luis de la Fuente.